

令和7年度秋のまちづくり懇談会内容

日 時： 令和7年11月2日(日)18:00～

場 所： 南角田公民館

出席者： 8人

1 開 会

2 町長挨拶

3 懇 談

(1) 栗山町第7次総合計画～後期実施計画策定に向けて～資料①

(2) 主要施策の取組状況について 資料②

(3) 自由懇談

4 その他 別添資料

- ・くりやま暮らし応援電子商品券のご案内等・・・商工観光課より
- ・緊急告知FMラジオの企業・事業所配付について・・・総務課長より
- ・町営バス時刻表（説明なし）
- ・基盤整備状況及び地域開発構想図

5 閉 会

【自由懇談・そのほかの質疑など】

■基盤整備時の対応について

町 民	以前水道管を切ってしまって迷惑をかけたことがあった。基盤整備事業の図面がないので、自分で工事が必要な時困る。そういうことも配慮してもらいたい。
町 長	わかりました。

■熊の問題について

町 民	熊の出没で夜外に出るのが怖い、普段は歩くところも車を使っている。ハンターさんがこの地域にいるが熊は別だと聞く。熊を撃てる人は少ないと思うが。
町 長	熊の情報は町ホームページとラジオで出しているが、もっと町民に情報提供をという声もある。熊の情報は昨年7件だったが、今年は21件あるので多い。うち10頭駆除した。猟友会は26人のうち熊を撃てるのは4~5人と聞いている。ガバメントハンターの育成なども考えられるが、全体的に熊の頭数を減らさないといけない。
町 民	猟友会とは、良好な関係を望みます。
町 長	現在は良好な関係ですので、今後も継続できるよう努めます。
町 民	熊の目撃情報は、糞などの情報も含まれているのか。 国有林にも町も入れるのか。
町 長	まず、痕跡だけでも現地確認をしている。猟友会のベテランの方4人位と職員に行ってもらっている。その後地域の方にお知らせしている。猟友会には今年若いハンターさんが転入したと聞いている。 国有林には入れません。

町 民	熊も心配しているが、鹿も増えていると思うので減らしてほしい。
町 長	わかりました。

■学校の跡地について

町 民	小学校を統合すると校舎の跡地活用問題が出ると思う。開拓記念館には資料があふれている、学校跡地を活用して資料館にしてはどうか、資料館までいかなくとも資料をおいておく場所としての活用の考えは。他の地域ではそういう事例もある。
町 長	今のご意見を含めて検討していきたい。

■建設課に提出する「町内会・自治会要望」について

町 民	毎年出している要望調査は過去の分も含めた方がいいのか
副町長	改善されていない部分は、再度含めてください。